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PRES!DENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 682/2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 
Cesar Barreto Azevedo, solicitar a Vossa Senhoria a Instalação de uma sala de 
atendimento odontológico no Posto de Saúde do povoado Sitio do Lucio, 
município de Paulo Afonso. 

Atualmente, os moradores precisam se deslocar até o povoado São José para 
ter acesso a serviços odontológicos, o que gera transtornos e dificuldades, 
especialmente para pessoas idosas, com mobilidade reduzida ou sem meios de 
transporte. 

A presença de um consultório odontológico no posto de saúde na comunidade 
é de extrema importância para garantir o acesso igualitário à saúde bucal, 
promover a prevenção de doenças e melhorar a qualidade de vida dos moradores. 

Paulo Afonso, 28 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas Livino 
- Vereador — 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 683 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 
Cesar Barreto Azevedo, solicitar a reforma e ampliação do Colégio João 
Fernandes de Souza, no povoado Açude, município de Paulo Afonso. 

Tal solicitação se faz necessária devido às atuais condições estruturais do 
prédio, que não oferecem o conforto e a segurança adequados para os alunos, 
professores e demais funcionários 

Acreditamos que, com a devida reforma e ampliação, será possível oferecer 
um ambiente mais seguro, acessível e adequado ao desenvolvimento do processo 
de ensino e aprendizagem, contribuindo diretamente para a qualidade da 
educação em nossa comunidade. 

Paulo Afonso, 14 de abril de 2025. 

: 	 

   

    

Eliezio de Lima Dantas Livino 
- Vereador — 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 686 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 
Casar Barreto Azevedo, solicitar a Vossa Senhoria a construção de um curral 
nas imediações do Povoado Salgadinho (Canastro), município de Paulo Afonso. 

A solicitação se justifica pela necessidade dos criadores da região, que em sua 
maioria vivem da atividade pecuária, e carecem de uma estrutura adequada para 
manejo, contenção e transporte dos animais, garantindo segurança tanto para os 
criadores quanto para os animais. 

Ressalto que a construção do curral contribuirá significativamente para o 
fortalecimento da economia local, a organização das feiras e a melhoria das 
condições de trabalho dos pequenos produtores rurais. 

Paulo Afonso, 28 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas Livino 
- Vereador — 
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PRPZ-ilDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 687 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 
Cesar Barreto Azevedo, solicitando a requalificação da quadra esportiva do 
povoado São José, município de Paulo Afonso. A referida quadra encontra-se em 
estado de deterioração, o que compromete a segurança e o bem-estar dos 
usuários. 

A prática de esportes é fundamental para o desenvolvimento social, recreativo 
e educacional de nossa população, especialmente para crianças e jovens que 
utilizam esse espaço para atividades físicas e lazer. A ausência de manutenção 
adequada pode não apenas inviabilizar a utilização da quadra, mas também 
aumentar os riscos de acidentes e afastar os moradores da prática esportiva. 

Paulo Afonso, 28 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas Livino 
- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 688/2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 
Casar Barreto Azevedo, solicitando a requalificação da quadra esportiva do 
povoado Sitio do Lúcio, município de Paulo Afonso. A referida quadra encontra-
se em estado de deterioração, o que compromete a segurança e o bem-estar dos 
usuários. 

A prática de esportes é fundamental para o desenvolvimento social, recreativo 
e educacional de nossa população, especialmente para crianças e jovens que 
utilizam esse espaço para atividades físicas e lazer. A ausência de manutenção 
adequada pode não apenas inviabilizar a utilização da quadra, mas também 
aumentar os riscos de acidentes e afastar os moradores da prática esportiva. 

Paulo Afonso, 28 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas Livino 
- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 689 /2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 
Cesar Barreto Azevedo, solicitando a requalificação da quadra esportiva do 
povoado Papagaio, município de Paulo Afonso. A referida quadra encontra-se em 
estado de deterioração, o que compromete a segurança e o bem-estar dos 
usuários. 

A prática de esportes é fundamental para o desenvolvimento social, recreativo 
e educacional de nossa população, especialmente para crianças e jovens que 
utilizam esse espaço para atividades físicas e lazer. A ausência de manutenção 
adequada pode não apenas inviabilizar a utilização da quadra, mas também 
aumentar os riscos de acidentes e afastar os moradores da prática esportiva. 

Paulo Afonso, 28 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas Livino 
- Vereador — 

r—KTES7TO—O' RECEBIMENTO PROT. 4222... , 

  EM 2_1_,S—a—,de 20Z-.5_ 



rio inistrat?va 

APROVADO (A) NA SESSÁO 2,1 5 

DE.2,103-  125-FoR 	_• 
VT"OS cor 
MESA DA  

EREDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 690/2025. 

O Vereador Eliezio de Lima Dantas Livino, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário 
Cesar Barreto Azevedo, solicitando a requalificação da quadra esportiva do 
povoado Barrinha, município de Paulo Afonso. A referida quadra encontra-se em 
estado de deterioração, o que compromete a segurança e o bem-estar dos 
usuários. 

A prática de esportes é fundamental para o desenvolvimento social, recreativo 
e educacional de nossa população, especialmente para crianças e jovens que 
utilizam esse espaço para atividades físicas e lazer. A ausência de manutenção 
adequada pode não apenas inviabilizar a utilização da quadra, mas também 
aumentar os riscos de acidentes e afastar os moradores da prática esportiva. 

Paulo Afonso, 28 de abril de 2025. 

Eliezio de Lima Dantas Livino 
- Vereador — 
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